



samsa

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

"Radio Luxembourg – Ghosts of the Villa" prolongée jusqu'au 30 avril à la Villa Louvigny

Luxembourg, 30 mars 2026

Nous sommes heureux d'annoncer que l'expérience immersive *"Radio Luxembourg – Ghosts of the Villa"*, présentée à la Villa Louvigny, est **prolongée jusqu'au 30 avril**.

Présentée dans la Compétition Immersive du récent Luxembourg City Film Festival et véritable succès depuis son ouverture, l'expérience a rapidement affiché complet, les créneaux de visite étant sold out depuis des semaines.

Face à cet engouement du public, nous avons souhaité envisager une prolongation afin de permettre à davantage de visiteurs de découvrir cette proposition singulière, à la croisée de l'histoire, de la création sonore et de l'installation immersive.

Nous nous réjouissons que cette extension ait pu se concrétiser, notamment grâce aux précieux soutiens du **Film Fund Luxembourg**, du **Centre national de l'audiovisuel** et de **l'Œuvre Nationale**.

Conçue comme une traversée sensible de la mémoire des lieux, *"Radio Luxembourg-Ghosts of the Villa"* invite le public à arpenter la Villa Louvigny autrement, à l'écoute des traces, des voix et des imaginaires qui ont façonné l'histoire de Radio Luxembourg. Entre archives et création contemporaine, l'expérience fait dialoguer patrimoine et narration, donnant à entendre ce qui subsiste, ce qui résonne encore.

Nous invitons chaleureusement toutes celles et ceux qui ne l'ont pas encore vécue à venir découvrir cette expérience avant sa **clôture le 30 avril**.

Veuillez cependant noter que la Villa et l'expérience feront **une courte pause du 5 au 14 avril inclus**. Durant cette période, les visites ne seront exceptionnellement pas accessibles ni réservables— nous aurons le plaisir de vous retrouver dès le 15 avril.

Informations pratiques :

Lieu : Villa Louvigny, Luxembourg

Dates : prolongation jusqu'au 30 avril (break du 5 au 14 avril)

Horaires / Réservations : www.radio.lu

Billetterie et réservations ouvertes à partir de ce mardi 31 mars – 14h00



samsa

PRESS RELEASE

"Radio Luxembourg – Ghosts of the Villa" extended until April 30 at Villa Louvigny

Luxembourg, March 30th, 2026

We are pleased to announce that the immersive experience "*Radio Luxembourg – Ghosts of the Villa*", presented at Villa Louvigny, has been **extended until April 30**.

Recently featured in the Immersive Competition of the last Luxembourg City Film Festival and a true success since its opening, the experience quickly sold out, with visiting slots regularly fully booked.

In response to this strong public interest, we explored the possibility of an extension in order to allow a wider audience to discover this singular project, at the crossroads of history, sound creation, and immersive installation.

We are delighted that this extension could be made possible, thanks in particular to the valuable supports of the **Film Fund Luxembourg**, the **Centre national de l'audiovisuel**, and the **Œuvre Nationale**.

Conceived as a sensory journey through the memory of the site, "*Radio Luxembourg – Ghosts of the Villa*" invites visitors to experience Villa Louvigny differently, listening to the traces, voices, and imaginaries that have shaped the history of Radio Luxembourg. Blending archival material with contemporary creation, the experience creates a dialogue between heritage and storytelling, giving voice to what remains, what still resonates.

We warmly invite everyone who has not yet experienced it to visit before **it closes on April 30**.

Please note, however, that **a short break will take place from April 5 to April 14**, during which the Villa and, consequently, the experience will not be accessible.

Practical information:

Location: Villa Louvigny, Luxembourg

Dates: extended until April 30 (break from 5th to 14th of April)

Opening hours / Booking: www.radio.lu

Ticketing and booking available from tomorrow, March, 31st at 2.00 pm.